

Arbeitsblatt zum Thema "Was ist früher in Aserbaidschan passiert?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Etwa 800 Jahre lang gab es den selbständigen _____
Schirwan. In ihm regierten die Schahs von Schirwan, die fast alle aus der gleichen
_____ kamen. Schah ist ein Titel für einen Herrscher, etwa so
wie ein König.

Häufig fielen fremde _____ in das Land ein und versuchten es
zu erobern. Überall im Land ließen die Schahs deshalb _____
bauen. So konnten sie die Unabhängigkeit lange erhalten. Im 12. Jahrhundert
zerstörte ein _____ die Hauptstadt Schirwans. Darauf machte
der damalige Schah den Ort Baku zur neuen _____. 1538 war
Schirwan nur noch die Provinz eines großen _____.

Später eroberte das russische Zarenreich das Gebiet. Im Jahr 1917 wurde aber der
russische _____ gestürzt. So wurde Aserbaidschan im Jahr
1918 gegründet. Es war aber nur für eine kurze _____
unabhängig und gehörte dann für viele Jahre zur Sowjetunion. Seit 1991 ist es
wieder unabhängig und eine _____.

Familie Armeen Festungen Nachbarreiches Republik Staat Zeit
Erdbeben Hauptstadt Zar